



三条北ロータリークラブ週報



例会日 2011. 5. 24 累計 No.1175 当年 No.41



例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114

事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488

HP:<http://www.sanjo-nrc.org> AD:north@sanjo-nrc.org

発行:三条北ロータリークラブ 会報委員会

国際ロータリー会長:レイ・クレンギンスミス
地区ガバナー:東山昕也(高田RC)
三条北RC会長:小林繁男
三条北RC幹事:西村 護
三条北RCSAA:岡田大介

■出席状況

- ・本日の出席:69名中33名
- ・先々週の出席率:69名中55名
79. 71% (前年同期84. 51%)

■本日の行事:

「地区協議会報告」

■本日のビジター:

三条東 RC 本多昭一さん

■先週のメークアップ:(敬称略)

- 5月17日新会員刈エンタージョン
羽賀一真、小林繁男
西村 護、山中 正
20日吉田RCへ 石川勝行
20日市内4RC次年度会長・
幹事社会奉仕委員長会議
星野義男、石川一昭
金子太一郎
- 21日地区協議会 中條耕二
星野義男、石川一昭、小林繁男
山中 正、大野新吉、岡田大介
武田恒夫、米山忠俊、金子太一郎
- 23日家庭会合(第1日)
外山裕一、石黒隆夫、佐藤秀一
本田芳久、高橋研一、渋谷義徳
澁岡 茂、阿部勝子、高森武志
石川友意、中條耕二
本間建雄美、金子太一郎
星野義男、石川一昭
- 24日社会奉仕委員会
柄沢憲司、安田貞夫、星野義男
石川一昭、金子太一郎

■本日のメニュー: 734kcal

- パンプキンのスープ 140
- 蒸し鶏キムチサラダ 170
- 鱈のピカキ/おろしソース 172
- ライス 168
- フルーツ 84

会長挨拶: 小林繁男会長



ここ1、2日暖かくなったり、寒くなったり温度差も10度以上あったりしますが、体調を崩さないようにしましょう。私の年度も後僅かですが体調管理をして努めたいと思いますので皆さんも出席よろしくお祈りします。

21日に地区協議会が新潟でありました。次年度の各委員さんから、報告があるようですのでしっかりお聞きしたいと思います。

幹事報告: 西村 護幹事



- ・三条ローターアクトクラブより
40周年式典、祝賀会のご案内
日時 平成23年6月26日(日)14:30~
会場 饒心亭 おゝ乃
- ・(社)青空福祉後援会より 総会のご案内
日時 平成23年5月29日(日)14:45~
会場 ふれあいセンター青空(2階)

■ロータリー財団BOX: 24日現在累計 266,000円

■米山奨学BOX: 24日現在累計 387,000円

本多昭一君(三条東RC)久しぶりです。皆様よろしくお祈り致します。ゴルフもね。

■ニコニコBOX: 24日現在累計 903,200円

- 星野 義男君 家庭会合の参加に感謝して!!
- 石川 一昭君 東ロータリー本多様ようこそ、ごゆっくりどうぞ!! 秋の東クラブとの合同ゴルフ楽しみにしています。
- 早川 瀧雄君 3番テーブルがニコニコBOXテーブルとは知りませんでした。今井さんに義理を立てて。
- 外山 裕一君 BOXに協力。
- 今井 克義君 ようやくネクタイが結べるようになりましたので壇上に立つことが出来ます。ニコニコBOXどうぞ宜しく。



本日の行事：「地区協議会報告会」



社会奉仕 金子太一郎委員長

5月21日（土）に新潟市のイタリア軒にて第2560地区の地区協議会が開催されました。朝8時30分に市役所に集合して、市内4ロータリークラブで一緒にバスに同乗して行きました。

この地区大会は、今年1月に行われた国際協議会に基づいて、参加された石本ガバナー・エレクトが来期の方針を発表するものです。

そして、石本ガバナーエレクトが地区運営テーマ「自らの足元を見直そう

過去～現在～そして未来へ」を発表されました。

また、石本ガバナー・エレクトの地区運営の基本方針は7つの御願ひにあります。

- 1、 R I 会長の年度テーマ「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために。」
地区内全員がこの意味を理解し、意欲を喚起し、ロータリーの綱領を推進しよう。
- 2、 ロータリーの原点を大切に
二つの標語と四つのテスト
- 3、 守るべきことは守り、改めるべきことは改める。
- 4、 Simple is the Best をモットーに
- 5、 会員増強の重要性
- 6、 地区会計の徹底的見直し
- 7、 ロータリー財団、米山奨学会への寄付の積極的参加

以上が、大きな基本方針になります。

当日、午前中は全体会議、午後からは分科会で、それぞれの担当者が会場を分けて勉強会を行いました。

司会は、新潟ロータリークラブの方で、凄く旨くて声が良いなと思ってたら、昔、BSNの司会をやっていた金親さんで、何と今はイタリア軒の社長様でいらっしゃるということでした。

現在は、BSNがイタリア件を買取ったそうです。会場は参加人数に対してキャパが足りず、ぎゅうぎゅう詰め状態で大変でした。

この地区協議会開催の目的は、石本年度の各役委員を始め、クラブ会長、幹事そして各委員長・委員に任命された皆様から、新年度を迎える準備をしてもらうために行うものです。

今回は、石本ガバナーエレクトを糾弾するような、きつい質問が出て、波乱な会議になりましたが、石本ガバナーエレクトの的確で迅速な返答に、私は驚きました。いつもは、しゃんしゃんで終わるらしいですが、前向きに捉えれば建設的な会議だったかもしれません。

分科会が終わり、懇親会に移り美味しいイタリア軒の料理に舌鼓、途中バスの時刻もあり、切り上げて帰りました。その後の東ロータリークラブとの懇親会は楽しく過ごしました。

ということで来期、社会奉仕委員長を務めさせていただきますので、よろしくお願いします。



新世代奉仕・ライラ 岡田大介委員長

午前8時に家をでました。小雨の中、9時少し回った頃にイタリア軒到着。受付を済ませ3Fの会場で10時の開会を待つ。狭くて隣の人と腕がぶつかります。

開会し、予算案の説明まで順調に一しかしここで質問が・・・新潟中央の会長、馬場パストガバナー、渡辺パストガバナーと続々と・・・予算案採決を会長エレクトにより、別室でやることに関して、握手、綱領の読み上げをなぜ辞めたのか、等々の質問でした。

私は初参加なので、従来通りやるほうが良いのかどうかは解りませんが、石本ガバナーエレクトからは明確な回答は無かったように感じました。変更するに当たっては、それなりの説明が必要なのではないかと思いました。

食事（その場で）その後別室での予算案の採決も時間がかかり、私達は何も知らされず、午後1時40分まで其の会場で待たされました。無事採決されたことの報告があり、私達の分科会は田中毅「源流の会」創立会長、第2680地区パストガバナーによる「クラブ管理、運営について」の講演でした。基本に立ち返り、奉仕の気持ちを持ち続けなければならないと思わせるすばらしい講義でした。質疑応答の時間が僅かしかとれず、残念でしたが、3時40分終了。午後の全体会議も午後4時には終了。1時間程、食事を頂いて6時にはバスで三条へ。到着後、おゝ乃さんで反省会。ロータリーの一員になれたことを感謝しながら一日を終えました。

米山奨学 米山忠俊委員長



地区協議会での報告を申し上げます。

私にとって、今回で二回目の委員会となります。

たしか当初は、創立時の中條会長年度で、今は退会されて居られませんが吉川吉彦さんが初代米山奨学委員長でした。以来25年目の委員会で記憶に無く、もう一度一から勉強し、次年度に望みたいと考え、地区協に出席、全体会議の後、私は米山奨学の分科会に出席致しました。

三条市内の4RCから、三条RCの石橋育於氏(二洲楼)、三条南RCの田中悌司氏(田中衡機)、三条東RCから大竹賢一氏(マルダイ)の各委員長さんと一緒に同席し、研修を受けました。

新保清久次年度地区米山奨学委員長(新潟南RC)はじめ地区委員の皆様から、「米山奨学」について、資料・DVDを用い丁寧に説明と報告がありました。又、米山奨学事業の特長、米山学友スピーチを聞き、奨学生・学友会について、及び米山梅吉氏との関りについてなど、いろいろと参考になるセミナーでした。

残念なのは、会場が狭く長時間身動きも出来ない状態で一日で、大変疲れました。

しかし、素晴らしい企画であり、役員の皆様も熱心に取組まれておられたと思いながら、三条に戻ってまいりました。

帰りに、三条東RCの皆様と三条北RCの合同懇親会、反省会を一緒に行いました。

会場の饞心亭 おゝ乃さんの美味しい料理とお酒を頂き、話が弾み大変盛り上がり楽しい一日を閉めました。

最後に、皆様から「次年度米山奨学事業」に特段のご理解とご協力をお願いし地区協議会参加報告とさせていただきます。



星野義男会長エレクト

石本年度 地区協議会に出席して！

5月21日(土)午前8時30分三条市役所前に4ロータリークラブの会長幹事・各委員長が一同に貸切バスに乗り、地区協会場のイタリア軒を目指し出発しました。例年通り車中はロータリー会員の笑顔と話が溢れ出て、本当に気分の良い平和な世界でした。早めの到着でしたので余裕をもって受付が出来ました。

前回、石本ガバナー・エレクトのPETS時は受付会場内の飾り付けは全然なかったのですが、地区協はどんなかと思いつつ会場入りしましたら、今回は国旗ロータリー旗と看板もきちんと企画飾り付けされていて雰囲気は良かったです。少し会場が狭いのがつらかったです。

会長エレクト・幹事・各委員長とテーブルを分け各分科会ごとに着席し、全体会議に入りました。

国際協議会報告並びに地区運営方針、石本年度についての話し、東日本大震災支援プロジェクトチームのガバナー・ノミニー鈴木重彦さんの話し、新年度地区予算案の説明等で午前の部は終わりました。地区予算案の内容や運営のことについて次から次へと質問があり、地区協として緊張した会議となりました。

午後は5F「朝日」に会場を移動して、会長エレクトの皆さんで新年度地区予算案の採決を諮りました。ここでもガバナー・エレクトの石本さん、地区幹事の小山さん、震災プロジェクトチームリーダーのガバナー・ノミニー鈴木さんも同席されました。予算の内訳で事務改装や事務所什器、家賃等に経費がかかりすぎるのではないかと。プロジェクトの計画もないのに予算を付けるのもどうかなど質問が止まりませんでした。時間も1時間位延長しました。幹事の小山さんも石本ガバナー・エレクトに早く採決してもらいなさいと必至な様子でした。例年の地区協でしたら、予算案は読上げされた後承認されたと思いますが、この度の地区協議会は細部に亘り指摘されており、その後、ようやく採決となり50対7で予算成立承認となりました。最後に皆さんも是非、来年の地区協に出席される事を望みます。

石本ガバナー・エレクトの船出も一荒れあるような昂奮した地区協議会でした。



中條耕二パストガバナー

突然のご指名ですが少しお話しさせていただきます。

今、報告がありましたが、色々議論されていましたが、人頭分担金について今迄、解らなかったことが、分かってきたと言うことで、みんなモット勉強しないといか

んと思います。勉強不足だと思います。年度の始まる前には決まるとしますので心配は要ません。ご安心下さい。

R財団寄附目標が1人100ドル、米山奨学は18,000円です。財団の寄附については納めていないクラブもいくつかありますが、米山奨学についてはそういうことはないと思います。

米山奨学は日本ロータリー独自で発展途上国から受け入れている奨学生への援助をしているというシンプルで分かり易い制度ですが、財団はメニューが多すぎて良く解らない、派遣、交換、DDF、WF等ロータリー用語が沢山、出て来ます。先日の社会奉仕事業「黒川さんの講演会」で地区補助金が出たと思いますが、あれはWFです。

星野年度も、人道的プログラムを企画されて是非使って欲しいと思います。

4月1日から財団も公益法人になりました。米山奨学会と同じように税制優遇措置が受けられます。PHF（ポールハリスフェロー）PHS（ポールハリスソサエティ）への協力をお願いします。PHSは斎藤 正会員がエントリーされていますが、毎年1,000ドルの寄附を約束されています。2560地区内では8名おられます。

一人当たりの寄付額では地区内2・3番です。星野会長は全部1番にしたいということです。

星野さんの会社は富士印刷です。日本一の山ですから是非とも日本一をいくつか達成して欲しいと思います。

ロータリーカードについてのお願いです。今157名です。カードでの売り上げの0.3%が財団に還元されます。昨年は日本全国で約500万円でした。

シルバーカードは無料、ゴールドカードは年会費1万円です。ロータリーのために是非登録し使ってください。

財団委員長として武田恒夫さんが地区協に出いらっしゃるので、良く話を聞いてください。

昨日のファイアースイド（家庭会合）は勉強になりました。会長幹事が張り切っているからリーダーシップがとれていい年度になると思います。よろしくおねがいします。

嬉しいお便りが届きました

ご無沙汰しており恐れ入ります。2007-8年国際親善奨学生の山岸早瀬です。東日本大地震では多くの被害が起き、未来に向けて、日本の変革が迫られる時ですが、三条北ロータリークラブの皆さんとご家族、ご親戚がご無事であることをお祈りしています。私の方は、東京の職場、新潟の実家ともに無事でした。

仕事の方は、出版社アルクでの編集業は、もうすぐ約二年半目を迎えます。若手の中で一番早く昇進できることになりました。出版業界が厳しい状況の中での昇進なので、将来リーダーになるつもりでがんばるようにと話をいただきました。ロータリークラブの皆さんとのランチやお食事会の際、楽しいお話の合間に、みなさんが、私くらいの歳の頃はがむしゃらにお仕事をされて、気が付いた時成功されていたというお話などを伺いました。仕事が辛くてあれこれとネガティブなことを考えてしまうと、ふとそんなお話を思い出して、まずは目の前のことを本気でやろうと、そうやって乗り越えてきたと思います。まだまだ未熟者ですが、みなさんに教えていただいたことを活かして、これからも頑張りますね！

先月、有給休暇をとって久しぶりにイギリスに戻っていました。イギリスでは、奨学生の時にお世話になったホストファミリーにまた泊めていただきました。私のことをMy Japanesedaughterと呼んでくださって、本当の家族のように愛してくださいます（なかなかメールの返事をしない、放浪娘ですけど.....）。3/28は受け入れクラブだったRotary Club of Cardiffにご挨拶をしました。

"Welcome back tohome!"と、歓迎していただきました。

帰国前日の3/29には、依頼をいただいて急遽、Cardiff Bay Rotary Clubで、東京での仕事と暮らしの様子、そして地震の経験についてスピーチをしました。こちらのロータリークラブの皆さんは、ニュースを見てすぐに、私と三条北ロータリークラブの皆さんの安否を心配されたそうです。バタバタしておりご報告が遅れましたが、地震の後、たくさんのロータリーの方からメールをいただきました。

もはや忘れかけた(?)英語で、つたないスピーチだったかと思いますが、すごく好評で、"Goldengood!"と言われました。その後原発について会場の皆さんと議論をしました。私がこんな時期にここ、イギリスに来たのは、運命だったのかなと思いました。皆さんもどうかお気をつけて、お元気でいてください。



6月の行事予定 (第4分区内RC)



日	月	火	水	木	金	土
			1 三条RC 卓話 米山智哉会員	2 三条東RC クラブフォーラム 燕RC 米山奨学生表彰 加茂RC 外部卓話	3 吉田RC 通常例会	4
5	6 三条南RC 創立記念例会 「一年を振り返って」 蕪澤AG	7 三条北RC 卓話 羽賀一真会員	8 三条RC 会員卓話予定	9 三条東RC 休会 燕RC リレースピーチ 加茂RC R財団DVD上映	10 吉田RC 通常例会	11
12	13 三条南RC クラブフォーラム	14 三条北RC 卓話 三条市経済部 営業戦略室 次長 渡辺一美様	15 三条RC クラブフォーラム	16 三条東RC クラブフォーラム 燕RC クラブフォーラム 加茂RC 会員卓話	17 吉田RC 点鐘12:30 燕吉田産業 会館	18
19	20 三条南RC 27日と合同企画(例会は無)	21 三条北RC 今年度を振り返って 小林繁男会長	22 三条RC R親睦活動月間	23 三条東RC 一年を振り返って 燕RC 休会 加茂RC	24 吉田RC 新旧役員会 19:00~ 千ぐさ	25
26 三条RA C40周年	27 三条南RC 2000回記念例会・会長幹事慰労会	28 三条北RC 会長幹事慰労会18:30点鐘 餞心亭 おゝ乃	29 三条RC 会長幹事慰労会	30 三条東RC 会長幹事慰労会 燕RC 新旧交替慰労会 加茂RC 一年振り返って	卓話講師 2日加茂RC 候源施療院 中林 忠院長	

★上記以外RC 火曜日 分水・田上あじさい 水曜日 巻 木曜日 見附

お知らせ

記帳受付

- | | | |
|--------|-------|---------------|
| 9日(木) | 三条東RC | (三条ロイヤルホテル) |
| 20日(月) | 三条南RC | (三条信用金庫本店) |
| 21日(火) | 分水RC | (大栄信用組合本店) |
| 23日(木) | 加茂RC | (加茂市産業センター) |
| 23日(木) | 燕RC | (燕三条ワシントンホテル) |
| 24日(金) | 吉田RC | (山岸会計事務所) |
| 27日(月) | 三条南RC | (三条信用金庫本店) |
| 28日(火) | 三条北RC | (三条ロイヤルホテル) |
| 29日(水) | 三条RC | (三条信用金庫本店) |
| 30日(木) | 三条東RC | (三条ロイヤルホテル) |
| 30日(木) | 燕RC | (燕三条ワシントンホテル) |

石本ガバナー公式訪問
地区大会

2011年7月26日(火)
2012年4月22日(日)



三条北ロータリークラブ会員企業紹介

「ロータリーの会員は、その一人ひとりが、自分の職業と
ロータリーの理想とを結ぶ環である(ポール・ハリス)」
会員同士が会員企業の職業分類を知ることにより、会員の親睦、相互扶助、
職業奉仕にこの「企業紹介コーナー」がお役に立つことができれば幸いです。



■会員事業所紹介 ●羽賀一真会員 (親睦活動)



■事業所名 株式会社 ハイソ
■職種分類 エレベーター保守点検
■住 所 〒955-0845 三条市西本成寺2-7
■TEL. 0256-33-5581
■FAX. 0256-35-6583

アクセスマップ



👏👏 こんな仕事をしています

エレベーターに最適なメンテナンスを提供します
乗用エレベーター・環台用エレベーター・人荷用エレベーター、エスカレーター・
小荷物専用昇降機・エレベーター型立体駐車場のメンテナンス・修理・リニュー
アル業務をおこなっております。緊急時には非常直報システムにより、エレベ
ーター内に閉じ込められた人とインターホンでハイソ緊急センターに直報され、
直ちに技術者を派遣します。ハイソエレベーターは24時間365日即応体制で
営業しておりますので安心してご利用いただけます。

安心と信頼
のマーク



本社全景



👤👤 わが社のPRポイント

エレベーター管理、保守点検業務の他、自動ドア保守点検、消防設備保守点検、ビルメン
テナンス等、幅広く安心と最適なメンテナンスサービスを行っております。
またハイソグループとして、(株)ホイストクレーン(クレーン全般の修理・点検・検査)、(株)
トップヒューマン(人材派遣)、ティスコム(警備保障)など、お客様のご要望に併せ、
リーズナブルな価格で最高のサービスをご提供します。

社内事務所風景



●エレベーター保守点検

16種の専門技術者を擁し
絶対のご指示をい載いております。

●自動ドア保守点検

安心！確実、迅速、24時間、
365日いつでも対応します。

●消防設備保守点検

消防設備の保守点検は
おまかせ下さい。



●ビルメンテナンス

24時間、365日、ビルの快適さを
見守ります。



■編集後記

取材時に羽賀会員より(株)ハイソの渡部専務を
ご紹介いただきました。お互い「痛風」だと
分かり、本来の取材そっちのけで
尿酸値の話に花が咲き、痛風デビューした
ばかりの私には大変勉強になりました(苦笑)。
痛風の先輩、渡部専務の優しい笑顔(写真)で
痛みも和らいた高森でした(笑)。